

****DURCHFÜHRUNG** Radeln entlang der Maas - 6 Tage**

Ihre Radreiseleitung: Albert Desenfants

Das obere Maastal zählt zu den schönsten Flusstälern Europas mit bizarren Felsformationen, alten Städtchen und imposanten Schlössern. Auf gut ausgebauten und fast steigungsfreien Radwegen begleiten Sie die Maas von Charleville-Mézières in Frankreich über Maastricht in Holland bis Maaseik in Belgien.

Hotel Les Jardins de la Molinee

Das 4* Hotel liegt ruhig im Molinee-Tal in der Nähe des Dorfes Anhée. Das Haus verfügt über das Restaurant "La Brasserie du Moulin", den Pub-Grill "The Brothers", ein Hallenbad und eine Sauna. Alle Zimmer mit Bad oder Dusche, WC, Telefon und TV.
www.jardins.molinee.com

Globales Post Hotel & Wellness

Das 3* Hotel begrüßt seine Gäste in verkehrsgünstiger Lage vor den Toren Lüttichs. Die geräumigen, modernen Zimmer bieten Kabel-TV, WLAN und DU/WC. Das Hotel verfügt über ein eigenes Restaurant inklusive Terrasse mit Blick auf das Maastal, einen großen Wellnessbereich mit Sauna, sowie Innen- & Außenpool.
www.globalesposthotelwellness.com-hotel.com

01 Anreise – Radtour im Molinee-Tal von Mettet zum Hotel nach Anhée

Anreise auf der Autobahn, vorbei an Mannheim, Kaiserslautern, Saarbrücken, Luxembourg, Neufchâteau und Dinant, nach Mettet in Belgien. Hier in der grünen Region der Ardennen starten Sie Ihre erste Radtour. Auf einer ehemaligen Bahntrasse geht es durch das idyllische Molinee-Tal zur Abtei Maredsous, die bekannt ist für ihr Bier und ihren Käse und weiter zum Hotel im Raum Anhée an der Maas.
Radstrecke: ca. 24 km

02 Durch die Ardennen von Anhée nach Haybes

Nach dem Frühstück radeln Sie direkt ab dem Hotel in das nahegelegene Dinant. Die Silhouette der Stadt ist eine der schönsten an der Maas. Danach geht es weiter entlang der Maas, die hier in einem felsigen Tal die Ardennen durchbricht. Sie passieren das prächtige Château de Freyr mit seinen großzügig angelegten klassischen Gärten und erreichen Givet, das "Tor nach Frankreich" mit seiner Festung Charlemont. Durch hübsche Dörfer und weitläufige Wälder erreichen Sie Ihr heutiges Etappenziel, das Dorf Haybes. Rückfahrt mit dem Bus zum Hotel nach Anhée.
Radstrecke: ca. 64 km

03 Schleife an Schleife, von Charleville-Mézières nach Haybes

Morgens Bustransfer nach Charleville-Mézières, der Hauptstadt des französischen Départements Ardennes. Die Stadt besticht durch den prunkvollen "Place Ducale" und ist berühmt für ihre Marionettenkunst. Hier starten Sie auf dem grünen "Trans-Ardennen-Weg", einem ehemaligen

Leistungen:

Fahrt im 4*/5* Reisebus
Busbegleitung mit Radtransport
3 x ÜF-Buffer/HP im 4* Hotel in Anhée
2 x ÜF-Buffer/HP im 3* Hotel in Herstal
Deutschsprachige Radreiseleistung von Mettet am 1. Tag bis Maaseik am 5. Tag
Radtouren lt. Programm
Übernachtungssteuer/Weitere evtl. Eintritte extra.
Mindestteilnehmerzahl: 18 Personen.
Gültiger Personalausweis oder Reisepass erforderlich.
Programmänderungen vorbehalten.
Anforderungsprofil: Die Radreise ist für geübte Radfahrer mit guter Kondition geeignet.

Preis:

09.06.2024 - 14.06.2024 - ** Hotels laut Ausschreibung **	
** Hotels laut Ausschreibung **, Doppelzimmer	1138,00 €
** Hotels laut Ausschreibung **, Einzelzimmer	1303,00 €



BERATUNG & BUCHUNG

Treidelpfad entlang der Maas, durch die faszinierende Landschaft. Nach der Flussschleife von Monthermé radeln Sie durch den wildesten Teil der französischen Ardennen mit spektakulären Felsformationen wie den "Dames de Meuse", über Revin nach Haybes. Hier wartet bereits Ihr Busfahrer, der Sie zurück zum Hotel nach Anhée bringt.

Radstrecke: ca. 55 km

04 Nordwärts zur wallonischen Metropole Namur und weiter nach Huy

Heute starten Sie Ihre Radtour wieder am Hotel. In gemütlichem Tempo geht es in Richtung Norden. Bei Annevoie-Rouillon überrascht die Maas erneut mit einem eleganten Bogen. Begleitet von zahlreichen Felsen auf beiden Seiten des Flusses, erreichen Sie Namur. Die Hauptstadt der Wallonie, am Zusammenfluss von Maas und Sambre gelegen, kann auf eine mehr als 2.000 Jahre alte Geschichte zurückblicken. Die Zitadelle ist einer der kulturellen Höhepunkte der Stadt. Daneben locken zahlreiche Museen und Kirchen entdeckt zu werden. Am Ufer der Maas laden Cafétterrassen zur Rast ein. Über Andenne erreichen Sie Huy. Hier endet die heutige Etappe. Mit dem Bus geht es weiter zum Hotel in Herstal (Raum Lüttich).

Radstrecke: ca. 54 km

05 Endspurt nach Holland, von Visé nach Maaseik

Die Szenerie ändert sich heute spürbar. Die Hügel weichen zurück, es wird flacher, Kanäle durchziehen die Landschaft und die ersten Windmühlen tauchen auf. Holland naht! Von der Gänsestadt Visé aus folgen Sie der Maas nach Maastricht, eine der ältesten Städte der Niederlande. "Het Vrijthof" ist der schönste Platz im Herzen der Altstadt, der mit alten Pflastersteinen gedeckt und von Bäumen umgeben ist. Um den Platz herum gibt es viele gemütliche Cafés und Restaurants. Direkt neben dem Vrijthof steht die Basilika des Hl. Servatius, eine romanische Kathedrale mit Krypten und Schätzen. Im Städtchen Maaseik, dem Geburtsort des flämischen Malers Jan van Eyck, endet die Radreise entlang der Maas. Rückfahrt mit dem Bus zum Hotel nach Herstal.

Radstrecke: ca. 55 km

06 Heimreise

Vorbei an Aachen, Düren, Köln, Bonn, Koblenz, Bingen, Alzey, Worms und Ludwigshafen, erreichen Sie am Abend die Ausgangsorte.

